

Initié par Hervé FERON, un « Orchestre à l'École » a vu le jour à l'école Élisabeth et Robert Badinter, en partenariat avec l'école de musique Tempo et l'Éducation Nationale. Ce sont ainsi 36 élèves de classes de CE2 qui vont apprendre la pratique d'instruments à cordes (violons, altos et violoncelles) pendant trois ans, accompagnés de leurs enseignantes et encadrés par trois professeurs de musique de TEMPO. Ils suivront un répertoire spécialement créé qui leur permettra de jouer dès le début des cours en formation orchestrale, tout en apprenant en parallèle la lecture de la musique et la technique instrumentale.

Véritable projet pédagogique et musical, l'orchestre va, durant les trois ans grandir, évoluer et s'épanouir. Étape-clé ce mercredi 9 janvier à l'Espace Jean Jaurès : les futurs musiciens ravis se sont vus remettre chacun leur instrument par Hervé Féron, Maire de Tomblaine, et leurs professeurs de musique.



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 12 janvier 2019 14:15



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 12 janvier 2019 14:15



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 12 janvier 2019 14:15

